

## Maxi Steinbach in Saulheim auf Rang fünf

Geschrieben von: Manfred Steinbach  
Dienstag, den 15. Mai 2007 um 07:19 Uhr

---



Maxi Steinbach Trotz Defekt holt sich **Maxi Steinbach** vom **RSpV Schweningen** beim schweren Straßenrennen von Saulheim den fünften Rang

78 Fahrer der Schüler Klasse U15 starteten am letzten Sonntag beim Strassenrennen in Saulheim in der Pfalz. Maximilian Steinbach vom Radsportverein Schweningen 1906 war der einzige Württembergische Fahrer am Start. Zwei schwere Runden von je 19,8 km mussten von den Schülern bewältigt werden.

## Maxi Steinbach in Saulheim auf Rang fünf

Geschrieben von: Manfred Steinbach  
Dienstag, den 15. Mai 2007 um 07:19 Uhr

---



~~Manfred Steinbach, 15. Mai 2007, 07:19 Uhr, www.steinbach.de~~